
Pièces 12 Pièces

Superficie 678 m²

Référence FB/M/V/FBM050224

Prix 3 360 000 €

Le Broc
Maison à vendre (06510)
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Une propriété  d'exception,  datant  du  XIII  siècle  édifiée  sur  26  hectares  de  terrain

avec une belle piscine et  un pool  house, elle est  située à 25 minutes de nice.  Ce

domaine  de  chasse  privé  et  de  chênes  truffiers  offre  une  vue  panoramique  qui

s'étend  des  cimes  du  massif  du  mercantour  jusqu'à  la  méditerranée.  Par  beau

temps on voit  la  corse.  Cette  ancienne demeure templière  est  chargée d'histoire,

elle  représente  ainsi  un  investissement  patrimonial  de  grande  valeur,  un  cadre

quotidien  et  une  qualité  de  VI  exceptionnels.  S'étendant  sur  un  terrain  de  26,3

hectares, la bâtisse en pierre de taille ...

An exceptional  property,  dating  from the  13th  century,  set  in  26 hectares  of  land

with a beautiful swimming pool and pool house, 25 minutes from nice. This private

hunting and truffle estate offers panoramic views stretching from the peaks of the

mercantour massif to the mediterranean. In fine weather, you can even see corsica.

This  former  templar  residence  is  steeped  in  history,  making  it  a  valuable  heritage

investment  and  offering  exceptional  living  space  and  quality  of  life.  Set  in  26.3

hectares  of  land,  the  ashlar  building  reveals  its  history,  offering  a  perfect  balance

between rustic ...

HOME IN A BETTER WORLD 

27 Avenue de l’opéra - 75001 PARIS 1ER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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